

Forums pour les consommateurs

Pourquoi arrêter ?

Par Marinette17 Posté le 16/10/2022 à 19h37

Bonjour à tous,

Je ne sais pas à qui me confier la dessus donc je me suis dis qu'écrire ce que je pense et vos retour ici me seraient utile.

Je suis accro à l'héroïne. Ça fais 8 mois que j'en prend bien que j'ai fais une pause de 3mois. Mais là j'ai craqué j'en ai repris.

J'arrive pas à me donner une raison d'arrêter. Même si je vois mes proches pleurer en voyant mon état...

J'ai l'impression que c'est le filet de protection qui me rattrape quand je tombe. Sauf qu'un jour ce filet m'enveloppera et je ne pourrais plus m'en échapper. J'ai l'impression que pour le moment j'arrive à vivre normalement en consommant. Hormis financièrement c'est difficile. Pourquoi arrêter quelque chose qui m'empêche de réfléchir, qui m'empêche de me sentir mal pour un court instant ?

Je remercie ceux et celles qui m'ont lu et qui me répondrons.